



座間小キャラクター
ざまたん

校長のつぼやき^{ぶ?}

座間市立座間小学校
校長 石田 正行

この度座間小学校に着任しました石田と申します。どうぞよろしくお願いいたします。学級担任時代にもお世話になり、今回が3回目の着任です。初めて座間小に来たのは今から24年前。細かな修繕を重ねながら、当時とあまり変わらない校舎を歩いていると、子どもたちと毎日笑い合っていた頃を思い出します。

今年度座間小は創立130周年を迎えました。時代が変わっても、子どもたちの元気な笑い声は教師にとって元気の源です。子どもたちの笑顔が絶えない座間小学校にしていきたいと思います。

児童全員にとって充実した良い1年となるように職員一同努めてまいりますので、引き続きご理解ご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

日頃、気づいたことなどをちよつとずつ、つがやいていきたいと思います。時にはぼやきになってしまうかもしれませんが。なのでつぼやき…。

4月第1週は、着任、会議、出張、また出張…と目が回る1週間

4月7日は、着任式。いよいよ子どもたちと先生が顔合わせです。ドキドキの瞬間です。

4月8日は、入学式。前日は新6年生が、掃除、イス並べ、教科書や帽子などのセッティング…と活躍。

新1年生は142名。これだけ大勢いながら、みんなちゃんと座ってお話が聞ける！すばらしい！

4月9日は、新1年生の初登校と初下校。

下校は地区ごとに集まって帰ります。

集合場所は黄色帽子と黄色のランドセルカバーで、雰囲気は菜の花畑です。

久しぶりの学校勤務なので、「おはようー」「さよならー」が妙に新鮮です。手を出すと、パチンパチンとたたいてくれます。大きな学年はしてくれませんが、さみしいですが、それも成長ですね。



げた箱

休み時間に校庭へ飛び出した子どもたち。帰ってきたら、さぞかし乱れているかと思いきや。

きれいに並んだ靴を見ていると、なんだかスカッとします。

ただ、生活に慣れてくると乱れてくることもあります。その時になって注意するのではなく、今ほめてあげたい。先生たちにこのことをぜひほめて！と伝えました。よい状況はどんどんほめて、継続してほしいと思います。

順番がへんですが、朝のことです。

登校指導をしていると、どの登校班も新班長が、ゆっくりゆっくり歩いてきます。すぐ後ろには、班長にスポットとかれた可愛らしい1年生が。1年生に合わせて、ゆっくりゆっくり歩いてたんですね。ありがとう。

1年生2日目の朝。門にたどりつくと、「あ～つかれたあ」「やっとなつたあ！」

1日はこれからスタートだよ。まだ下校があるよ。夜はぐっすり眠れるね。